

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 05. Februar 2018
14:01-14:55 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Martin Steinell, Hubert Lam (ab 14:15), Kevin Kaub, Matthias Zenner (ab 14:15), Sina Kalweit, Katharina Scherer, Kira Klebesz, Mirko Stappert, Peter-Maximilian Ney (per Skype)

Gast: Marius Weiler (14:01 - 14:55)

Tagesordnungspunkte

- (1) Kneipentour
- (2) Spieleabend
- (3) Terminplan für SS18
- (4) MATLAB für den CIP
- (5) Aufladekabel für den Fachschaftsraum
- (6) KVV
- (7) Sitzungstermin in der Vorlesungsfreien Zeit
- (8) Vorgehensweise Evaluation
- (9) Lehrpreis-Algorithmus
- (10) Quadrupolos
- (11) Fakultätsinternes Turnier

1. Kneipentour:

Kira hat einen Termin für die Kneipentour vorgeschlagen.

**Am 28. Februar findet unsere Kneipentour statt.
Ihr seid herzlich eingeladen!**

2. Spieleabend:

Weiterhin wurde ein Termin für einen Spieleabend in der Vorlesungsfreien Zeit gefunden.

Am 21. März werden wir für euch einen Spieleabend veranstalten!

3. Terminplan für SS18:

Kira hat einige Terminräume für Spieleabende und Stammtische vorgeschlagen. Diese werden zu einem späteren Zeitpunkt besprochen.

4. MATLAB für den CIP:

Hintergrund: Das MATLAB in unserem CIP-Pool ist stark veraltet.

Peter-Maximilian wird sich darüber bei Dr. Hoffmann und Miralem erkundigen.

5. Aufladekabel für den Fachschaftsraum:

Matthias hatte sich mehr Aufladekabel gewünscht, wobei sich die Anwesenden nicht ganz sicher sind, was er damit gemeint hatte. Dieser TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben, wenn Matthias hoffentlich anwesend sein wird.

Update: Matthias ist um 14:15 eingetroffen. In der Tat wurde der TOP von Rouven erwünscht. Es geht darum, dass er sich eine größere Anzahl von Aufladekabeln gewünscht hat, damit Studenten hier ihr Handy aufladen lassen können.

Alle Ratsmitglieder sind dazu aufgerufen, in ihrem Zuhause nach Aufladekabeln zu suchen, die man zur Verfügung stellen könnte. Je nachdem was dann verfügbar werden sollte, werden wir fehlende Kabel nachbestellen.

6. KVV:

Katharina und Julia haben bereits mit der Strukturierung angefangen. Katharina stellt nun einige der gravierenden Probleme vor:

- Behandlung des Studiengangs **MuN**: Da dieser Studiengang einerseits reformiert werden soll und andererseits auch kein **MuN**-Student in dieser Ratsperiode anwesend ist, ist es schwierig den Wahlbereich zu überblicken. Wir haben uns dazu entschlossen, diesen Studiengang zunächst aus dem **KVV** herauszuhalten. Interessierte Studenten können sich gerne bei uns melden.
- Wahlpflichtveranstaltungen für die Masterstudiengänge Physik und Biophysik stehen erst kurz vor dem Semesterbeginn im LSF. Um diese Veranstaltungen trotzdem im **KVV** zu erfassen, wurde angedacht, die Professoren im Voraus anzufragen, was diese im kommenden Semester anbieten würden.

Wegen dieser Ergänzungen wird das **KVV** vermutlich erst nach einiger Zeit richtig anlaufen.

Es wurde allgemein hin als schade empfunden, dass Studenten recht lange darauf warten müssen, bis Veranstaltungen der physikalischen Wahlpflicht im LSF eingetragen werden, während in der Mathematik alle Veranstaltungen bereits im Vorlesungsverzeichnis eingetragen sind. Dies wäre ein Punkt den wir gerne ändern würden.

7. Sitzungstermin in der Vorlesungsfreien Zeit:

Es wird der 05. März festgelegt. Die Uhrzeit wird noch abgestimmt.

**Bis zu diesem Termin sollen alle Ratsmitglieder ihre
How-To-Anleitungen fertigstellen.**

8. Vorgehensweise Evaluation:

Mirko hat vorgeschlagen, dass die Professoren und die Übungsleiter die Protokollbögen austeilen könnten.

Allerdings ist dies auf Bedenken bezüglich des Datenschutzes gestoßen. Bis auf Weiteres werden wir unser aktuelles Vorgehen beibehalten.

Ein guter Punkt vom Peter-Maximilian war es, für das Grundpraktikum eine Box aufzustellen, in die Studenten ihre Bögen einwerfen können.

9. Lehrpreis-Algorithmus:

Martin, Peter-Maximilian und Mirko werden sich darum in naher Zukunft kümmern.

10. Quadrupolos:

Katharina hatte bislang leider noch keine Zeit sich darum zu kümmern.

11. Fakultätsinternes Turnier:

Kai Rochlus aus dem Fachschaftsrat MatWerk hat vorgeschlagen ein fakultätsinternes Turnier zu veranstalten, bei dem sich Studenten der Fachrichtungen der Fakultät besser kennenlernen sollen.

Der Fachschaftsrat hat Interesse daran geäußert. ¹²

¹Wir versuchen etwas besseres zu finden als *FakIn-Turnier*.

²Hubert: *Es GIBT keinen besseren Namen als FakIn-Turnier!*